
Pièces 5 Pièces

Superficie 129 m²

Référence 5581

Prix 5 000 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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C'est sur le boulevard de la croisette, face au port canto, où le confort et le luxe se

rencontrent  dans  cet  appartement  toit-terrasse  haut  de  gamme de  129,90  m²  loi

carrez. Niché au huitième et dernier étage, ce bien unique aux prestations soignées

profite  d'une  terrasse  de  190  m²  à  la  vue  époustouflante  sur  la  mer  et  jusqu'à

l'estérel.  Il  est  directement  accessible  par  un  ascenseur  privatif,  qui  mène  à  une

entrée  ouverte  sur  un  vaste  séjour  lumineux,  une  salle  à  manger  et  une  cuisine

équipée, deux chambres avec chacune sa salle de douche composent le coin nuit.

Chaque pièce s'ouvre sur la ...

It  is on boulevard de la croisette, facing the canto port,  where comfort and luxury

meet in this high-end roof terrace apartment of 129.90 sqm carrez law. Nestled on

the  eighth  and  last  floor,  this  unique  property  with  careful  fittings  benefits  from  a

190 sqm terrace with a breathtaking view of the sea and as far as the estérel. It is

directly accessible by a private elevator, which leads to an entrance opening onto a

large  bright  living  room,  a  dining  room and an equipped kitchen.  Two bedrooms,

each with its own shower room, make up the sleeping area. Each room opens onto

the vast ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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